



Après la Hongrie en 2016, l'Autriche en 2017, la CORSE organisera pour la 1ère fois le Tournoi International des Finances.

Cette compétition, qui verra s'affronter 4 délégations du vieux continent, sera incontestablement un moment fort de notre saison sportive.

Je tiens à remercier Mr François CLINET, Président de l'ATSCAF National et Mr Jean Pierre POLI son homologue régional, d'avoir choisi le Centre Territorial de LUCCIANA pour l'organisation de la compétition de tennis.

Construites en 2014, nos installations en terre battue accueilleront pour la première fois une compétition de ce niveau et permettront à tous les compétiteurs de matcher dans d'excellentes conditions.

Mais bien plus que nos infrastructures, vous pouvez compter sur notre totale implication, ainsi que celle de Mr GALLETTI, Maire de la Commune.

Je tiens également à féliciter l'ensemble de vos bénévoles pour leur ambition et leur courage.

Décider d'organiser, pour le compte de notre nation, la 63ème édition du TIF en Haute Corse est un véritable challenge.

Au-delà de l'aspect sportif, je souhaite que le TIF soit aussi un événement majeur pour la promotion de notre région et de notre sport.

Nous serons heureux à cette occasion de vous présenter le Trophée de la Coupe Davis que la France vient de reconquérir.

Je remercie au nom de la ligue, l'ensemble des partenaires institutionnels et privés qui apportent leur contribution et indispensable soutien à l'organisation de ce tournoi International.

Je souhaite la bienvenue aux différentes délégations, un agréable séjour parmi nous et une excellente édition 2018.

A tutti, una bella ghjostra sott'à u sole di Corsica

Philippe MEDORI

Président de la Ligue Corse de Tennis

